



EDITORIAL

BUENAS NUEVAS

GOOD NEWS

J.M. Farré Martí

Editor

LEER



ISSN 2565-0564

Psicosom. psiquiatr. 2019;8:6-7.



Este es un número especial por las importantes novedades que les comunicaremos, sino también por su específico contenido. Los Abstracts del Congreso de la SEMP no solamente son la muestra del alto nivel científico de los diversos equipos del país, sino también del cambio de rumbo que propone la nueva Junta y que esperamos sea una apuesta en firme por modelos científicos y de evidencia alejándose de la obsolescencia especulativa que tanto daño ha hecho a la comprensión de la Psicología. La Presidencia del Dr. Ricardo Campos - un referente obligado en la Psiquiatría de Enlace - seguro que contribuirá a este retorno al camino de la seriedad científica que nunca debería perderse, si queremos que la SEMP sea una sociedad referente en la casa común de las Neurociencias y atraiga a las jóvenes generaciones que desean aprender y comunicar sus motivaciones e intereses científicos. Allí estaban con sus ilusiones que envolvieron en sus pósters y comunicaciones que nos permitieron recobrar la alegría de su presencia largamente añorada. Nuestra publicación no tiene ninguna duda en este sentido y seguirá amparando y potenciando cualquier muestra de este tumulto positivista.

En este sentido va nuestro apoyo decidido al II Simposio de Psicología y Psiquiatría a celebrar en Barcelona el 18 de Octubre de 2019, emulando al Primero que fue un espléndido espejo de la comunión decidida entre los grandes ponentes de nuestras disciplinas y el entusiasmo y responsabilidad de las nuevas generaciones que convivieron con desparpajo y respeto con los grandes maestros.

La MARES es nuestro otro referente. En apenas 7 años, la apuesta decidida por la buena nueva de la Salud Mental Perinatal les ha colocado en el firmamento científico y de responsabilidad social que ha puesto patas arriba la aproxima-

ción audaz, emprendedora y fundamentada a realidades tan destacables como la Ansiedad en el embarazo, la Depresión posparto, el impacto del apego, la atención a realidades tan desgarradoras como el Duelo Perinatal, las necesidades asistenciales específicas y la Docencia, de la que es buen ejemplo un curso online con un éxito desbordante. Su Jornada Anual es una muestra del imparable avance de la investigación y la inquietud por la atención adecuada, en un medio que no siempre rema a favor de una realidad que esta sólida entidad nos muestra tozudamente. Sus "Noticias...", que cuida de coordinar la propia Presidenta, Dra. Gracia Lasheras, con la suerte de un equipo absolutamente dedicado a la tarea de conocimiento y divulgación, son una de las joyas de La Corona de nuestra Revista.

¡Por fin nos han Indexado!. Es un primer paso que debemos agradecer a la tenacidad de nuestros documentalistas Catalan y Salas, pero sobretodo a la bendita tozudez de nuestros compañeros en el Consejo de Redacción. Miquel Agulló y Alba Palazón. También es una buena noticia el enriquecimiento de nuestros Consejos y la progresiva implicación de nuestras redacciones en Portugal y Argentina. Asimismo estamos preparando un boletín/ Newsletter que nos ha honrado la SEMP con su encargo de confeccionarla.

Nuestro Consejo Directivo se amplía con las reubicaciones (ya estaban presentes) de los Dres. Labrador, Osma y Parramón, lo que permitirá un más profundo y largo recorrido.

Como dice Gistain solo vivimos si nos piensan: lles rogamus que sigan "pensándonos": así prevaleceremos. Nuestra emoción positiva nos permitirá así seguir contagiados por el procesamiento efectivo y consciente que significa esta gran riqueza que es "Psicología y Psiquiatría".